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2008‐6‐18 第 841回 例会 NO.18・ 45 2tll18 7 2 発 行

【最終例会18:30～ 19:OO】

◎司会     SAA・ 親建副委員長 宮 本  誠

◎点鐘             会 長 村 上

◎同―タリーソング 「奉仕の理詢

ツングリーダー 吉沢 洋景

◎お客擦紹介          会 長 村 上

名誉会員           国 中  賛

RF引引iヨ僚親善奨学生     仲 田 宗 行

十山-4学生          畢    波

会員tr)御夫ブ、         宮 本 朱 葉

″            村 上 郁 子

″            関 同 良 子

Ⅲ            杉 口 火 子

◎会務報告           会 長 村 上  久

米WT強 報告

城i正大会員の退会に伴い、後任の方の推持を承認

せ義のtr・る方は6/24υ ()迄 に文書にてお中し

出 ドさ(、‐

2相 京キ明会員の退会に伴い、後任の方の推薦をして

頂く子に

◎幹事報告           幹 事 海 野 崇 ―

1悼 ]比1示尾6補 佐退任挨挙/P財 団のニュース ど〔

報と|1/職業奉仕推蕎ブログラム/東 京状西R(、小

全非桜R(W)文書/飛 火野К 例会変更

2年 度キヽわりの決算を行いま■ クラブのお全を立誉

えて十わりましたら、早めに申告 精 算をして下さい

う S!5西 1 馬 場さんの歓送会の出久表を回覧

◎次年度会務報告

■ 役選理事会報告

会長エレク ト 伊 澤ケイ子

1 ク ラブ運営管理関連委、春仕ブヨジェクト関連矛

夫々からの活動計画書を承認、印刷へ回す

2 C公 式訪問時 (S127)のクラブ協議会のテーマを

「仲間を増やそう」、「富士見RCと の友lT l関係を IL

こうJの 2題 で承認

3 8月 6日 のlHl会を、せいせき勿章川花火大会 は,5)

に移動例会とする!協 贅金を5万 円とすることをTR

4 次 期から第2例会と第 3 1Fl会を合lT例会とし

, 10 12 1、 4,6月 の6回 を承認

◎退会挨拶

【委員会報告】

◎出席報告      出 席奨励委員会 加 藤を三郎

会員袷教    36名

出席義務者数  35名 (出席!先除者 1名)

出席者教    29名

欠席者教    7名 (事前M〔11名 )

出席羊  85 71比

6/4 最 終訂正出席卒 82 86イ |

◎ニコニコBOX  SAA・ 親達委員会 大 松 願 ニ

村上  夕 、 今 年1年会員の皆様に|ま大変お‖t号乱こなり

ましたt とヽよりお千し申しLずミす 有 り難

うどざいました

海野 柴 一 最 終例会  ■  1年 間ご協力ありがとう

どざいました=

弓1範 村 上会長、海野幹事 1年間御吉労様てした

恭雑 本 年度会長 幹 事はじめ役員理事の皆きた

二苦芳様でした.そ の成果を祝福いたしま
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遠藤 二 郎

伊澤ケイ子

村上、海野年度の無事終了を祝して

村上会長、海野幹事ご苦労様でした.何 だ

か晴れ晴れした顔してますネi私 はとき顔

で,L

村上会長、海野幹事一年間御苦労様でした.

最終例会ですiュ |す上会長 海 野幹事、役

員の皆様一年間御苦労様でした.

200F2008年度最終lfl会を記合して、一年

間お疲れ様でした.

1年間ご苦芳様でした.

会長、幹事及苗実員理ヨ、又赤尾様、遠藤

様一年間ご苦労様てした=

短い問でしたが、大変お世話になりました.

クラブの発展をお祈りいたしまi

入会させていただき約 1年   短 い間で

したが大変お世話になり、ありがとうごさ

いました

皆様お疲れ様でした !7月 からiし くお願

い致します‐

十十上会長、海野幹事、大変お世話になりま

し!ュ

無事最終lhl会をとかえて

村上会長、海野幹事、役員の皆様一年間あ

りがとうございました=

なかなか充実した年度でした,ュ 会長、幹

事、役員理事の皆様お疲れ様てした=

li上会長、海野幹事一年間お疲れ様でした!

すj‖t詰になりましたt

i十上会長、海野幹事始め役員の方 、々 1年

間ご苦芳様でした.ご苦労をたたえて

村上会長 海 野幹事、役員の皆様一年間お

疲イ■‐でした.

村上会長 海 野幹事、役員の皆様、有終の

美をかさりおいてとうごさいます.

城さんお世話になり長した=

娘か4月 にメキシヨ国際、 5月 にインド国

際 6月 に東京国際ダブルスで優勝しまし

た〔 ダ ブルスでは伊達に勝って勝利でキ

理事役員のみなさん今年はご吉芳様でしたt

付上会長、海野幹事一年間お疲れ様てした.

西川さん長い間お世話になりました.本 日

の例会に出席出来ず技念 t 次 コ資のlfl

会i)できるだけ頑張つて出席致しま十ので、

会員の皆様宜しくお願い致しま十.あ りが

とうどざいましたt

日の合計¥58,200(累 計¥1 135,884)

◎表彰         出 席奨励委員 加 藤を二郎

今年度皆出席青 「10名 J

赤尾 恭 準 大 松 誠 二、遠藤 二 郎、伊澤ケイ

子、菊池  敏 、宮本  誠 、キ1上  欠  海 野

業一、小日 良 生、山田  勅 各会長

連続出席表彰 「7名J

17年 1赤尾 米 昨 海 野 集 一、菊池  改

16年 を村上  久  14年 ,杉日  訣

5年 を伊岸ケイ子  3年 1宮本  訣

◎今年度投員 ・理事紹介 会長 村 上

◎今年度地区委員紹介 会長 村上

関岡 俊 二

カロF妄モ事二三宮F

足立潤二郎

小坂  郎

十タロ  昂 支

正 大

小田 良 生

萩生回政由

宮本

相京 孝 明

杉野志保子

渡辺ま十■

北鳴真知子

岩野 京 子

宮十十
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◎特別表彰 「会長由」授与

*増強に貢献

*永年のB6Mに

会長 村 上  久

村上 郁子様

杉田 誠 会員

◎表彰        ガ ′やナー補佐 赤 尾 ―
・RI 地 区協同プロジェクト最高賞 (多摩市安さ・

安全な街づくり)/RI会 長賞/ガ バナー賞 ・会員

増強活動賞 lll上  久 会員)/地 区インターンシ

ップクラブ協力賃/地 区行事功労賞 (東京マラノ

ン)/地 区行事功労貨 (多藤東G・ IMテ ーマ 「小

児がん征白 藤本 吉 文会員)

◎榔 碑 幹事 海野 築 一

12年 前から2回 目の幹事をさせて頂きました この

問RCも 随分変わりました。今回はCLP導 入という命

題を与えられました。年度の始まる半年前から細則を3

回に亘って変更しまし名 更に今年度に1回変えました。

計4回 クラブ細則を変えたことになりまえ 今までのク

ラブとは似ていて非なるもので丸 軸この時にプロロー

グと言うことで活動計画書に書力せ て頂きまし亀 今や

つていること (準備)が 本年度に本当に違用するのかど

う力塗 く判らないまま委員会組織、いろんなプロジェク

ト、会員の皆さんから上がって来るのをどう極めるか、

ということを迎えたのが本年度でありました その間ど

んどん減る会員の恐怖の下で、差し当たって例会費、連

営策力務 出出来そうもなし、 このままでは予算力粗 めな

いと言うことで、特別会費として3万 円余分に出して下

さいということを総会決議でお願いをし、認めて頂き漸

く予算を組むことができ一年の計画を立てることができ

まし毛 会長が本当に意を決して頑張って頂き、今年 7

回入会式を行い近年にない状態で一年間を終えることが

出来ました 会長、奥様のご協力t)あり、特に女性会員

も含め7名の増強が出来ました それによリクラブは大

VWこ活気付きましたし、財政的にも安堵する状況が生ま

れました。次年度に当たり、式拭 りの余剰金を残して連

営をさせて頂きました この一年間何と力繋がせて頂い

たと思って居りま丸 本当にご協力をありがとうござい

ましr_

◎会長退任険拶 会長 村 上  久

会長をお引き受けした年から折悪く?CLP導 入とな

りました。例年ですとトップダウン形式で、会長が何を

やりたい力、それに会員が従つて来た CLP導 入後は

奉仕プロジェクト企画会議で皆で今年は何をやるかとい

う目標を定めて行う。今年は 「私はこう考える、安フき,

安全の街づくり」と題して、行政3ト ップの議演を頂き、
1レテノンの小ホールで移動例会で一般市民と一緒に例

会をいたしました それでRIの 協同プロジェクト最高

賞を頂くことができました。その他にも色々の賞を頂き

ました 年当初に考えた事は会員増強で抗 なんと力増

強をやってゆこうと頑張りましたc 7名 の増強ができ何

とかクラブ体系がやって行けるのではないかと思ってお

りま丸 cLP導 入により私の出番はそうございません。

しかし皆さんと共に開力れたクラブ、理事会でありたい

と考えて参りまし名 今年一年ありがとうございました.

◎点飽 会長 村 上



【踊 会19:30～ 21:00】

◎司会     SAA・ 親建活動委員会

副委員長 宮 本  誠

◎開会、歓辺の辞 SAA・ 親睡委員長 潮 11  昇

◎乾杯         ル ナヽー捕佐 赤 尾 恭駐

′′ ′ 少 女 さごιおンーラ身筋グ ′ ′ ′ ′

乱舞姫の皆さん

◎次年度投員、理事紹介 会 長エレクト 伊 澤ケイ子

副会長 「大松 誠 二、会長エレクト:伊藤 英 也、

幹事 !小日 良 生、会計 モ中谷 紘 子、

SAAモ 宮本  試

理事 モ村上  久 、菊池  敏 、小泉  博

◎誕生日祝い

杉田 久 子様、小日 保 伎様、渡辺 昇 平様

◎次年度地区委員紹介

R会 員基盤S朝ヒ委員長

◎閉会挨拶

会長エレクト 伊 澤ケイ子

兼 R情 報委員長 を

赤尾 恭 雅

′少

副会長 加藤喜二郎

′′ 旨 "な グました ′′

手Fこ手つれ 1で

一 ノ ンググーダ上吉況岸f _少 ′ ),

◎会長 ・幹事感謝状贈皇 会長エレク ト 伊澤ケイ子

    戦

(今適の担当 吉 沢 洋 景)

妙 ′rr72//′


